



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kodim 0705/ Magelang Juara Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas Cup Tahun 2023

Rony - [MAGELANG.FR.N.CO.ID](http://MAGELANG.FR.N.CO.ID)

Aug 30, 2023 - 17:40



*Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Joko Purnomo Saat Menyerahkan Piala Kejuaraan Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas Cup Tahun 2023 dan Uang Pembinaan Kepada Juara 1 Dari Tim Kodim 0705/ Magelang*

MAGELANG- Komandan Korem ( Danrem) 072/ Pamungkas Brigjen TNI Joko Purnomo secara resmi menutup Kejuaraan Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas Cup Tahun 2023 bertempat di Gedung Olah Raga (GOR) Djarum Kota Magelang, Jalan Beringin, Tidar Selatan, Magelang Selatan Kota Magelang,





Danrem 072/ Pamungkas dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada PT Djarum yang telah memfasilitasi dan supportnya bagi peserta kejuaraan Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas Cup tahun 2023, sehingga dalam pelaksanaan kejuaraan Bulu Tangkis antar Satuan Kodim dapat berjalan dengan lancar dan nyaman. Kejuaraan Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas Cup Tahun ini, dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-78 Republik Indonesia, bentuk kemerdekaan Republik Indonesia kita wujudkan dengan berbagai macam kegiatan salah satunya dengan kejuaraan Bulu Tangkis saat ini," terang Danrem.

Selamat bagi tim Kodim 0705/ Magelang yang sudah berjuang untuk meraih trophy juara dan nantinya akan mewakili Korem 072/ Pamungkas di event yang lebih besar dalam hal ini di tingkat Kodam IV/Diponegoro. Untuk tim Runner Up dari Kodim 0706/ Temanggung tetap semangat untuk meraih prestasi yang lebih baik sehingga dengan terus belajar dan berlatih dapat mencapai puncak prestasi yang akan diraih.



" Sekali lagi selamat bagi tim Kodim 0705/ Magelang yang telah memberikan permainan yang sangat menghibur suporter maupun penonton yang ada. Sehingga dengan permainan bulu tangkis yang indah dapat menghibur suporter di lapangan.

Masih dikatakan Danrem, tanamkan jiwa sportivitas untuk tim seluruh jajaran Kodim yang ada dalam menjunjung tinggi olah raga, sarana dan tempat latihan di Gor Djarum kita jadwal untuk event kejuaraan di setiap hari Ulang Tahun TNI, Ulang Tahun Korem diselenggarakan di Gor Djarum Kota Magelang

Ditempat yang sama, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto menyampaikan terima kasih kepada bapak Danrem yang telah berkenan hadir untuk menutup upacara secara resmi kejuaraan Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas Tahun 2023 di wilayah Kodim Magelang. Tentunya pesan dan arahan untuk tim Bulu Tangkis Kodim 0705/ Magelang dari bapak Danrem sebagai bentuk dukungan dan apresiasi agar dapat membawa nama baik satuan Kodim maupun Korem 072/ Pamungkas di ajang yang lebih besar," ungkap Dandim.

Terima kasih kepada seluruh suporter yang telah meramaikan suasana kejuaraan Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas dengan menampilkan berbagai teriakan penyemangat, maupun jiwa sportifitas di luar lapangan.

" Selamat kepada tim Kodim 0705/ Magelang yang selalu menampilkan permainan terbaik dan menjadi champion juara 1 di kejuaraan Bulu Tangkis Danrem 072 Pamungkas Tahun 2023," imbuh Dandim.



Hadir dalam acara tersebut, Kasiter Kasrem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Agus Waluyo, Dandim 0705/ Magelang Letnan Kolonel Inf Jarot Susanto, Dandim 0706/ Temanggung, Strategis Affairs Manager PT Djarum Andy Darmawan, Supervisor PT Djarum Budi Ismoyo, Anggota KONI Kota Magelang, Forkopimda Kota Magelang dan ratusan suporter baik dari militer, PNS maupun Persit dari Kodim masing- masing satuan.

Pen: 0705/ Magelang.